
岐阜県立多治見高等学校

学 校 長 大森 誠治
学校住所 多治見市坂上町9-141 電話 (0572)22-4155

1 会 の 名 称 岐阜県立多治見高等学校学校評議員会（第1回）

2 会 の 構 成 委 員 大村 浩司 多治見青年会議所理事長
酒井 小夜子 本校育友会役員(会計監査)
柴田 総江 多治見市子ども情報センター担当者
棚橋 一博 東海旅客鉄道(株)多治見駅首席助役
拝戸 佐江子 本校卒業生

(委員名は五十音順)

学 校 側	大森 誠治	校長
	浅野 靖夫	教頭
	奥村 悟	事務長
	今井 直弘	教諭(教務部長)
	伊藤 昭嘉	教諭(生徒指導部長)
	高山 里美	教諭(進路指導部長)
	渡辺 俊丈	教諭(教務部)

3 会 議 の 目 的 学校運営や教育活動について地域社会や保護者等に説明責任を果たすとともに、要望や意見を幅広く聞き、地域社会からの支援・協力を得て、それを反映できる開かれた特色ある学校作りを推進する。

4 会 議 の 開 催 平成23年6月 9日(木) 14:30~16:00
多治見高等学校 校長室
委員4人(1名欠席)と学校側7人が出席

5 会議の概要

- 校長あいさつ
- 委嘱書の交付
- 授業参観・校内視察
- 学校紹介ビデオ(プロジェクターにて)
- 自己紹介
- 学校からの説明
- 学校評議員からのご意見・ご感想等

6 会議の資料

- 平成23年度 岐阜県立多治見高等学校 教育方針と課題
- 平成23年度岐阜県立高等学校版マニフェスト
- 教務部自然科学コース資料
- 進路指導部資料
- 生徒指導部資料
- 平成22年度 部活動成績
- 平成22年度 自己評価・学校関係者評価 報告書
- 平成23年度学校要覧
- 平成22年度校誌「公孫樹」
- 平成22年度学校案内パンフレット

7 会議の内容

校長あいさつ

- 今年度、評議員を快く引き受けてくださりありがとうございます。卒業生の方や保護者や民間の方たちの力を借りながら、多治見高校の良い点悪い点含め意見交流の場としたいと思います。本日はご多用中にもかかわらず会議にご参加いただき、誠にありがとうございます。

学校からの説明

- (校長より)

多治見高校の生徒は、しっかり挨拶をしてくれる。部活動や生徒会活動も、しっかり取り組んでいる。平成23年度1年間、国の「学校評価・情報提供の充実・改善等に向けた取組」事業の指定を受ける。評議員の方々にもお願いすることも出てくると考えている。

今年度、具体的には次のような改善点と活動指針を考えている。

 - ・暑さ対策として9月の体育大会を5月のスポーツ交流大会へ変更をした。
 - ・補習や模試の時、生徒の保険をかけることにした。
 - ・生徒や保護者に連絡メールの配信を始めた。
 - ・ホームページを利用した広報活動を強化したい。
 - ・身だしなみ指導を強化するとともに、制服の検討を始めた。
 - ・職員研修を充実させ、職員の授業力アップを図る。

今後も、一人一人の文武両立、調和のとれた生徒の育成に努めたい。
- (教務部より)

「一人一人の文武両立を目指して」一人一人が高校生活の主役として進路実現するための取組
「さわやか挨拶日本一多治高生」知・徳・体の調和、豊かな情操と人間性を目指す取組
自然科学コース … コースの概要、コースの取組、22年度進路実績
- (進路指導部より)

多治見高校の進路指導について
卒業生保護者体験記
平成23年大学入試合格者について
- (生活指導より)

生徒及び保護者等を対象とするアンケート結果分析
身だしなみ指導を中心として、学校生活における基本的生活習慣の確立と倫理観・規範意識の育成について

授業の感想等

- 意見 1 身だしなみ等落ち着いており、思っていたより高校生らしい。部活動や学習を良くやっていて、これから社会に出て行く若者らしい姿を見て安心した。
- 意見 2 多治見高校の生徒は、生活面でも気になったことはない。駅などは誘惑も多いので、安きに流れないように私どもも指導している。
- 意見 3 子供センターへ来る多治見高校の生徒は、ほほえましい。部活サポートでも一生懸命に考えている姿が見られる。
- 意見 4 子供が三年生で、受験の年なので、ハッパをかけないと思っている。学校が楽しいと言っている。スポーツ交流大会や社会見学も楽しかったようだ。あとは、桔梗祭を楽しみにしながら受験に立ち向かおうとしている。
昨年、挨拶運動で大三接骨院近くに立ったが、車での送りが多く危険であった。今年も同じ場所に立つので、もう一度様子を見たい。

本校の良さを地域にどう発信したらよいか

- 意見 5 ニュース的には、良くも悪くもあまり聞かない。バランスがとれているのではないかなと思う。朝、交通指導で立っていると、良く挨拶をする。陸上部で大活躍しているN君の宣伝をもっとしても良いのではないかな。
- 意見 6 養正公民館との連携をもっと発信したらどうか。子供ユメネット（1万7千部発行）の校正と取材をお願いしたい。
- 意見 7 駅前広場で行われる多治見の祭等で、部活動の発信などできないか。吹奏楽部など、良いのではないかな。今のところ、多治見市のイベントしか使えない。JRとしては、通常のお客様に迷惑がかからない程度のものであればOKである。
- 意見 8 塾に通ってない生徒が多いと思います。授業日数が多いことがあると思うが、授業日数は学校で決められるのか。
- 回答 1 一定以上の分は、校長の判断で決めることができる。
- 意見 9 「誰々が、どこどこの良い大学へ行った。」母親達は、知り合いの生徒の進路先に興味がある。進路関係の情報は関心が高い。

8 会議のまとめ

今回のお話いただいた貴重な意見については、具体策を構じ今後の本校の教育にいかしていきたい。今後とも生徒・保護者・地域に信頼される学校づくり推進したい。